

FAMILIA DEL CASTILLO – URUGUAY

Muy buenas, los saludamos desde Tarariras, Colonia Uruguay.

Esta mañanita fría queríamos contarles algunas cosas que han sucedido por aquí.

Gracias al Señor estamos agradecidos hemos festejado otro aniversario de la Iglesia, hace dos meses comenzamos con los niños en la Escuela Bíblica infantil de Evangelismo.

Seguimos trabajando con los preadolescentes, jóvenes. Este último fin de semana tuvimos una preciosa reunión de matrimonios. Este viernes comenzamos con la segunda materia del instituto Bíblico IETE gracias al Señor este año se han sumado nuevos alumnos.

¡Seguimos con tres grupos de discipulado y estamos felices!

Queremos agradecerle a cada uno por sus oraciones sus ofrendas y sus mensajes de cariño.

Oramos por cada uno de ustedes. Los amamos.

Familia Del Castillo, sus misioneros en Uruguay.



Les compartimos algunas fotitos:



Algunas fotos con los jóvenes





*En el Aniversario no visitó el Pastor Daniel Madrazo, presidente de las Asambleas.
También pudimos reconocer a la hermana que prestó su casa en los inicios de la iglesia.*